

令和7年度 高等部 作業学習（農耕班） 企業連携型作業学習

令和7年12月16日

高等部農耕班では、実習や就労に向けて働く力を高めることをねらい、地域の果樹園と連携して作業学習に取り組んでいます。

今年度は、6月から10月まで果樹園に出向きりんごの摘果や枝切り、葉摘、収穫などの作業に取り組み、12月16日には今年度のまとめの会を行いました。

生徒からは「葉摘をしてりんごに日光を当てることで、りんごが赤くなることが分かった」「脚立を使って高い場所の摘果をする作業が大変だった」「摘果や葉摘の作業を一人でやるのは大変だと思った」など、果樹園での作業を通して学んだことや大変だったことなどについて発表をしました。

果樹園の方からは、「りんご農家の仕事は手作業が多いが、手間を掛けることでおいしいりんご育てることができる」「世の中にある食べ物は農家の方が手間をかけて作ったものであることを覚えていてほしい」とお話をされました。

農業という仕事の体験を通して、働くことの大変さや生産者の思いについて体験的に学ぶ貴重な機会となりました。

①りんごの摘果



②りんごの葉摘



③まとめの会



④集合写真

